

## PIB per cápita en México se ubica en 10 mil 300 dólares (El Financiero 28/11/11)

PIB per cápita en México se ubica en 10 mil 300 dólares (El Financiero 28/11/11)(Eduardo Jardón) Lunes, 28 de noviembre de 2011 12% más respecto al tercer trimestre de 2010. El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita en México se ubicó en diez mil 300 dólares en el tercer trimestre, con lo que presentó un crecimiento anual de 12.2 por ciento, y acumuló dos años en expansión. Sin embargo, este indicador aún no termina de recuperarse de la caída que experimentó a raíz de la crisis económica, y sigue por debajo del nivel que alcanzó en el tercer trimestre de 2008, de diez mil 994 dólares. La cifra resulta de dividir el PIB nominal del país nominado en dólares, entre el total de habitantes, que al tercer trimestre sumaron 13 millones 212 mil 164. Esta variable, junto con otros indicadores, se utiliza para medir el grado de bienestar o desarrollo de una economía. Así, los mayores niveles corresponden a los países más avanzados, y los más bajos a los países más pobres. Los pronósticos del Fondo Monetario Internacional (FMI) muestran que el PIB per cápita en México cerrará este año en diez mil 803 dólares, y la cifra se elevará a 11 mil 210 para 2012. A nivel mundial la cifra más elevada corresponde a Luxemburgo, con 122 mil 272 dólares, y la más baja a Burundi, con 197 dólares. Avance El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el PIB nominal fue de 14 billones 458 mil 142 millones de pesos durante el tercer trimestre, un 9.4 por ciento más respecto a igual periodo de 2010. Tal avance resultó de un crecimiento real de 4.5 por ciento y de un incremento de 4.8 por ciento en los precios implícitos del producto. Las actividades primarias (agricultura, ganadería, aprovechamiento forestal, pesca y caza) generaron 3.8 por ciento de la actividad económica total, mientras que las secundarias (minería, electricidad, agua y suministro de gas, construcción e industria manufacturera) participaron con 35.7 por ciento. Por su parte, las actividades terciarias (comercio y servicios) contribuyeron con 62.2 por ciento del PIB.